

Microsoft Flagge zeigen auf dem Linux-Tag

[1.6.2005] Interoperabilität, Sicherheit und Kundennutzen will das Unternehmen Microsoft in den Mittelpunkt seines Messeauftritts auf dem Linux-Tag in Karlsruhe stellen. Microsoft ist zum zweiten Mal auf der Open-Source-Veranstaltung vertreten.

Vom 22. bis 25. Juni 2005 nimmt Microsoft Deutschland am Linux-Tag im Kongresszentrum Karlsruhe teil. Auf dem Stand des Unternehmens (D104) sollen die Themen Interoperabilität zwischen verschiedenen IT-Plattformen, die Umsetzung unternehmensweiter IT-Sicherheit und die Unterstützung von Geschäftsprozessen im Mittelpunkt stehen. Alle Szenarien werden durch praxisnahe Beispiele demonstriert. Schon auf dem Linux-Tag 2004 und der LinuxWorld Conference & Expo in Frankfurt hatte Microsoft den Austausch mit der Linux-Community gesucht. "Der LinuxTag bietet eine hervorragende Plattform, um verschiedene Szenarien mit komplexen Anforderungen über Systemgrenzen hinweg zu diskutieren und unsere Lösungsansätze vorzustellen", sagte Alfons Stärk, Manager Platform Strategy bei Microsoft Deutschland. *(hi)*

<http://www.linuxtag.de>

<http://www.microsoft.de>

Stichwörter: Microsoft, Linux-Tag, Open Source Software, Open Source, Linux, Interoperabilität

Quelle: www.kommune21.de